

OVACIONES

SABADO 14 DE MARZO DE 2020 | NUMERO 25502 AÑO LXXIII

<http://www.ovaciones.com>

Declara Trump emergencia y se hará test

WASHINGTON, EU.- El presidente Donald Trump declaró emergencia nacional, lo que le permitirá desbloquear hasta 50 mil millones de dólares para combatir el coronavirus.

Trump pidió al secretario de Energía, Dan Brouillette, comprar de "grandes cantidades de petróleo para Reserva Estratégica" y estabilizar los precios.

Para paliar la escasez de pruebas para detectar el coronavirus, motivo de críticas a Trump, anunció una alianza con el sector privado para tener más.

EU tendrá "1.4 millones de tests la semana que viene y 5 millones en un mes", aseguró, y dijo que se hará la prueba del coronavirus, tras haber estado en contacto con el jefe de prensa del Gobierno brasileño, Fabio Wajngarten, que ha dado positivo.

Ver página 12

Suman 26 casos; habría 9 en el ABC

Aún no es 2, pero elevan las medidas

El gobierno anunció que 26 casos confirmados de coronavirus, de los 11 que se reportaron en las últimas 24 horas, por lo que ya se considera en "transición" hacia la fase 2, que contempla una dispersión comunitaria y cientos de contagios.

"Esto ya representa este momento de transición rumbo al

escenario 2. ¿Ya estamos en estado 2? La respuesta es 'no', porque no se cumplen todas las características", afirmó Hugo López-Gatell, subsecretario de Prevención y Promoción de la Salud.

Esto no implica la cancelación de todos los eventos masivos, pero sí un análisis de "caso por caso" y "hora

por hora" y reveló que se reunirá con autoridades educativas e instituciones públicas y privadas para analizar las siguientes medidas al advertir que la situación podría evolucionar en las próximas horas.

Mientras, en el hospital ABC se detectaron nueve casos, no oficiales.

Ver página 3

Ordena AMLO a gabinete no hablar de Covid

Andrés Manuel López Obrador pidió ayer no esparcir rumores sobre el coronavirus y volvió a criticar a los medios y a los periodistas, que aprovechan el tema para atacar a su gobierno.

También ordenó a todo su gabinete no emitir opinión sobre el coronavirus, porque los únicos autorizados son la Secretaría de Salud y el equipo encabezado por Hugo López-Gatell.

Alfonso Durazo, secretario de Seguridad emitió un comunicado:

"Es instrucción mantener un canal único de comunicación para difundir las políticas de preparación y recomendaciones de salud pública; dicha responsabilidad recae exclusivamente en el Dr. Hugo López-Gatell Ramírez, subsecretario de Prevención y Promoción de la Salud, cualquier iniciativa deberá recibir su visto bueno", señala.

Ver página 8

Banxico: tenemos fortaleza

POR AIDA RAMIREZ MARIN, enviada

ACAPULCO, Gro.- El gobernador del Banco de México (Banxico), Alejandro Díaz de León, afirmó que se está materializando un factor de riesgo que se previó hace unas semanas, la expansión del COVID-19, pero reiteró que México tiene elementos para sortear de forma positiva la volatilidad, pues se cuenta con una política monetaria estable, finanzas públicas sanas y un marco macroeconómico positivo.

Dijo que no será sino hasta la próxima reunión de política monetaria, el 26 de marzo próximo, cuando la Junta de Gobierno emitirá sus pronósticos sobre la afectación económica que tendrá la pandemia en México.

Ver página 2



CONDICIONES INMEJORABLES

ACAPULCO, Gro.- Andrés Manuel López Obrador. En la 83 convención bancaria, dijo que hay condiciones para el crecimiento de la economía mexicana, pese a la crisis que se vive en estos momentos.

Ver página 3

SEXTO DIA

Por Alberto Montoya

No se esconden datos, se hacen menos pruebas

Irremediablemente, México sufrirá los efectos de la pandemia por coronavirus.

Y serán muy duros.

Por eso el gobierno federal no había querido pasar al siguiente nivel en cuanto a medidas de prevención y seguridad se refiere.

Hugo López-Gatell, subsecretario de Salud, ha dicho que no existen condiciones para cancelar todos los eventos masivos, porque se podría afectar la economía de las familias.

Y claro, quienes viven al día, que tienen ingresos para comer, para llevar a su casa, cuando hay un evento y venden papas, cerveza, refrescos, y más, se quedarían sin éstos.

-Lo que nos detiene es que estas intervenciones tienen consecuencias negativas sobre la sociedad, sobre la economía familiar. Si no estuvieran

Ver página 6